

Inicio > Nacionales > Preocupa contaminación de ríos

AMBIENTE

Preocupa contaminación de ríos

Nacionales POR DIARIO LA HORA - JUN 20, 2015

Me gusta 7 G+ 0

GOOGLE PLAY APP STORE TWITTER FACEBOOK GOOGLE+



POR VIRGINIA CONTRERAS
vcontreras@lahora.com.gt

Según el Instituto Nacional de Sismología, Vulcanología, Meteorología e Hidrología (Insivumeh), desde el punto de vista hidrológico, Guatemala se encuentra dividida en tres grandes vertientes, el Golfo de México, que posee el 47% de agua; el Pacífico con 22% y el Mar Caribe con 31%, de acuerdo al punto donde desembocan.

Sin embargo el estudio Perfil Ambiental de Guatemala 2010-2012 del Instituto de Agricultura, Recursos Naturales y Ambiente (IARNA) de la Universidad Rafael Landívar indica que el país posee 38 ríos principales, en donde al menos 14 de éstos y cuatro lagos presentan altos porcentajes de contaminantes físicos.

El estudio revela que gran parte de la contaminación de los cuerpos acuíferos en el país proviene de las aguas residuales de los centros urbanos, las cuales son vertidas en los cauces de los ríos, por lo general, sin ningún tipo de tratamiento. Este tipo de descargas son ricas en nutrientes, bacterias y patógenos, lo que favorece la proliferación de algas en los cuerpos receptores, factores de riesgo para la salud humana, tal como ha sucedido con el lago de Amatitlán y las recientes evidencias del lago de Atitlán.

Eddy Sánchez, director del Insivumeh coincide con lo anteriormente descrito y añade que casi todos los ríos ubicados en la Costa Sur poseen un alto grado de contaminación debido a las aguas grises de las poblaciones. Asimismo, dijo que los ríos y riachuelos que nacen en el área metropolitana, como lo son el río las Vacas, el Molino y Pinula presentan contaminación, pues casi todos han sido utilizados para conexión de desagües de las poblaciones sin utilizar plantas de tratamiento.

MÁS POPULARES



No + violencia contra la mujer
NOV 20, 2015

No + viol...



La Ketchup "catsup" o "catchup" ¿alimento?
NOV 23, 2015



Guardiola sobre París: "No es fácil, pero la vida continúa"
NOV 20, 2015



La Historia de Luna (Parte I)
NOV 24, 2015



Lahm: "Si Guardiola se va, vendrá de nuevo un excelente entrenador"
NOV 23, 2015

Tweets

Seguir

Abrir



Diario La Hora @lahoragt 40m
Canadá aceptará a 10 mil refugiados sirios a finales de este año y a otros 15 mil al final de febrero del próximo año.
Abrir



Diario La Hora @lahoragt 50m
El Viceministro de Gobernación, Elmer Sosa, admitió este miércoles que los bloqueadores de señal en las cárceles no funcionan.
Abrir



Diario La Hora @lahoragt 1h
La PDH presentará una emisión

Twitter a @lahoragt

EDICIÓN IMPRESA



La Hora 24-11-2015